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3 950 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Cette villa contemporaine, orientée sud-ouest, est située sur les
hauteurs de Villefranche-sur-Mer au sein d'un domaine privé et
sécurisé.S'étendant sur environ 250 m2, cette propriété a deux niveaux
offre un cadre de vie confortable.Au rez-de-chaussée, vous découvrirez
un grand salon doté d'une cheminée, une salle a manger conviviale, et
une cuisine ouverte entierement équipée. Ces espaces de vie s'ouvrent
harmonieusement sur un jardin paysagé et une piscine chauffée offrant
une vue imprenable sur la mer.La maison dispose également de quatre

chambres, trois salles de bains, ainsi qu'une ...

This contemporary, south-west-facing villa is situated on the heights of
Villefranche-sur-Mer in a private, secure domain.Spanning around 250 m?, this
two- level property offers a comfortable living environment.On the ground floor,
you'll discover a large living room with a fireplace, a convivial dining room and a
fully-equipped open-plan kitchen. These living spaces open harmoniously onto a
landscaped garden and a heated swimming pool offering superb sea views.The
house also has four bedrooms, three bathrooms and a fitness room.The

landscaped grounds of around 1,600 m? offer a peaceful ...
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